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通告順 議席番号 議 員 名 ページ 

１ １４番 加 藤 ただし 2 

２ ７番 保 坂 輝 雄 4 

３ １５番 山 中 敏 正 6 

４ ６番 岩 﨑 隆 志 7 

５ １１番 岡 安 政 彦 9 

６ １９番 渡 邉 光 子 10 

７ １２番 相 馬 正 人 12 

８ ４番 岡 野 千枝子 13 

９ ２番 星 野 充 生 14 

１０ １番 坂 本 敏 治 16 

１１ ３番 砂 川 和 也 17 

１２ １６番 江 森 誠 一 18 

１３ １０番 新 島 光 明 19 

１４ １３番 浦 田   充 21 

１５ ５番 北 村 あやこ 23 

１６ 8番 仲 又 清 美 25 

１７ ９番 にいつま  亮 27 

１８ １７番 佐 藤   洋 29 
 

質問方法は全議員とも複合式 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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１４番 加藤 ただし  

 

１．新型コロナワクチン接種について 

(１) ワクチンの入荷状況について 

① これまでのワクチンの入荷状況について 

② 今後のワクチンの入荷予定について 

③ 市内各医療機関へのワクチンの配布状況について 

(２) ６５歳以上の方の予約状況について 

① 電話予約・ネット予約・保健センターの予約割合と受付状況につ

いて 

② ２回目接種の予約状況について 

③ ネット予約ができない方への対応状況について 

(３) 今後のワクチン接種対応について 

① 当日キャンセルによるワクチンの取扱いについて 

② ６５歳以下の予約方法とスケジュールについて 

③ 基礎疾患の方の予約方法について 

 

２．廃棄物処理について 

(１) 「広域処理の枠組み」による事務協議（勉強会）について 

① 各市町の可燃ごみ処理施設の状況について 

② 各市町の可燃ごみ処理の課題について 

③ 「これまでの協議内容」と「各市町の問題点」について 

④ 川島町の計画用地確保の状況について 

(２) 民間の可燃ごみ処理施設について 

① 県内の民間処理施設の状況について 

② 県内で活用している自治体の状況について 

③ 民間施設を活用する上での課題について 

(３) 環境センターの今後の役割について 

① 現在の利用状況について 

② 今後の利用方法・役割について 
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３．おけがわの保育の方向性について 

(１) 公立保育所の「老朽化の現状」について 

① それぞれの公立保育所の建設年度、改修状況について 

② 耐震改修時にリニューアルされた事項について 

③ 老朽化対策の庁内での検討状況について 

(２) 市内の民間保育所について 

① 民間保育所の整備状況について 

② 民間保育所のあり方について 

(３) 「桶川市の保育のあり方」について 

① 民間の保育施設の整備が進んだことで、これからの公立保育所の

役割について 

② 効果的・効率的な保育サービスのあり方について 

③ 今後の公立保育所の柔軟な運営の方向性について 

(４) 「インクルーシブ」について 

① いずみの学園の老朽化の現状について 

② いずみの学園及び分室の利用者を対象にしたアンケート調査の結

果について 

③ 桶川市子ども・子育て支援事業計画との関係性について 

④ おけがわ版「インクルーシブ」の方向性について 
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７番 保坂 輝雄  

 

１．新型コロナワクチン接種について 

(１) 医療従事者および高齢者への接種について 

① 医療従事者の現在の接種状況と完了予定について、お伺いします。 

② 高齢者のうち、５月末時点で少なくとも１回以上の接種を実施し

た方の割合をお伺いします。 

③ 高齢者のうち、７月までに少なくとも１回以上の接種の予約を完

了している方の割合をお伺いします。 

(２) １６歳から６４歳までの一般の方への接種について 

① 一般の方への接種の体制、通知方法、発送時期等の詳細について、

具体的にご説明ください。 

② 一般の方への接種開始時期、接種終了時期等、おおよそのスケジ

ュールについて、お伺いします。 

③ 一般の方へのワクチン接種における課題について、お伺いします。 

 

２．生活保護の現状について 

(１) 生活保護受給者の推移について 

① リーマンショックから現在までの生活保護の受給者数と世帯類型

の推移について、お伺いします。（資料配付） 

② リーマンショック以降の生活保護の傾向について、簡単にご説明

ください。 

(２) コロナ禍における生活保護の現状について 

① コロナ禍において生活保護はどう変化したのか、お伺いします。

また、その理由と現状をどのように分析しているのか、お伺いします。 

② コロナ禍における生活保護の課題について、お伺いします。 
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３．奨学金を活用した若者の地方定着の促進について 

(１) 奨学金を活用した若者の地方定着の促進に関する制度について 

① 本制度の内容について、簡単にご説明ください。 

② 埼玉県内の自治体で本制度を実施している事例があれば、ご紹介

ください。 

(２) 桶川市の課題と方向性について 

① 本市で本制度を実施する場合の課題について、お伺いします。 

② 奨学金返還支援に関する本市の方向性について、お伺いします。 
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１５番 山中 敏正 

 

１．新規就農者の定住促進と遊休化する農地の活用について 

(１) 当市における空き家の現状と対策について、伺います。 

(２) 空き家バンクの登録状況と活用状況について、伺います。 

(３) 各地区での農地付き空き家の現状について、伺います。（資料提供を

お願いします） 

(４) 空き家付き農地取得制度への取組について、伺います。 

 

２．脱炭素社会の実現に向けた取組について 

(１) 温室効果ガス排出量ゼロ宣言に向けた市の考えと取組状況について、

伺います。 

(２) エネルギーの地産地消について、伺います。 

(３) 公共施設等の取組状況について、伺います。 

(４) 市内での効果的な対策事例について、伺います。 

 

３．川田谷地区の通学時の安全対策について 

(１) 通学路の選定方法について、伺います。 

(２) 歩道のない通学路の状況（割合）について、伺います。 

(３) 通学途中での交通事故の状況（過去５年間）について、伺います。 

(４) 登下校時の安全対策について、伺います。 
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６番 岩﨑 隆志  

 

１．教育センターけやき教室の充実について 

(１) この生の声をお聞きした感想と、けやき教室の拡充の可能性について

伺う。 

(２) 本籍校に復帰した実績について伺う。（小中各学年ごとの資料をお願

いいたします） 

(３) 児童・生徒・保護者からはどのような相談があるか伺う。 

(４) 不登校や学校不適応児童・生徒に対する自立と適応のためどのような

指導をしているか伺う。 

 

２．介護従事者の確保について 

(１) 行政の役割は、処遇改善加算をする条件として、事業者に対し、介護

職員処遇改善の取組達成のためにお手伝いをし、できるだけの支援をす

る立場であろうと思います。 

そこで、積極的に行政側から「職場環境改善のために、なにかお手伝

いすることはありませんか」と聞いていただき、あった場合には、そ

の解決のために関係機関と連携し総力を挙げて解決していただきたい

と望むところですが、そのようなことはやっていただけるのか伺う。 

(２) 行政側のさまざまな要望をかなえていただくためにも、各事業者内の

職場環境は良いに越したことはないと思いますので、今回改正された介

護職員処遇改善加算の情報の周知を徹底していただきたいがいかがでし

ょうか。 

 

３．見逃すな子どものＳＯＳ 児童生徒の自殺防止へ 

(１) 子どもの自殺者の数が２０年には過去最多の４９９人に達し、過去最

高になった件について市の見解を伺う。 

(２) 子どもの自殺の動機・原因をどう見ているか市の見解を伺う。 

(３) 子どもの自殺の動機の中の家庭に起因するケースに対しては市として

どのようにアプローチするのか伺う。 

(４) 「ＳＯＳの出し方に関する教育」の現状について伺う。 
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４．「道の駅（仮称）おけがわ」について 

(１) 国整備範囲の工事について 

① 国が行う令和３年度予定の工事内容を伺う。 

② 工事による区域内道路の通行への影響を伺う。 
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１１番 岡安 政彦  

 

１．駅東口整備事業について 

(１) 事業の進捗状況、今年度の予定 

① 市道１１－１号線整備について伺う。 

② 仮設自動車送迎場の予定について伺う。 

 

２．聴覚障害者の窓口対応について 

(１) コロナ禍での窓口対応の現状について伺う。 

(２) 手話通訳者の現状について伺う。 

(３) ＩＣＴを活用した窓口対応について伺う。 

 

３．ごみ処理の進捗状況について 

(１) ごみ処理広域化の勉強会の現状について伺う。 

(２) ごみ減量化の取組について伺う。 

 

４．地域防災計画について 

(１) 桶川市地域防災計画で改定が必要な内容と改定スケジュールについて

伺う。 

(２) 桶川市の要支援者の現状について伺う。 

(３) 市内の防災倉庫について伺う。 
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１９番 渡邉 光子  

 

１．都市公園・平和祈念館について 

(１) 「城山公園・平和祈念館に予備のトイレットペーパーの設置がなくて

困った」という声が届きました。常時、予備を含みトイレットペーパー

の設置を伺います。 

(２) １月２６日にＡ都市公園内で男性の自殺者がありました。この同じ場

所で過去にも自殺者があり、他の場所での自殺者を含めると過去９年間

でＡ都市公園の自殺者は４人とのことです。桶川市の都市公園全体では

過去９年間で７人の自殺者があったそうです。「自殺防止を考えてほし

い」という相談がありました。街灯を多く整備する。また、散歩道に人

を明るく、楽しく、暖かくさせる標語や、絵を加えた看板や警察官巡回

中の看板等の設置など、更に遊具を楽しくさせる塗装の整備など等の自

殺防止対策を工夫してはいかがでしょうか。  

(３) 実施中の自殺防止対策を伺います。 

 

２．小・中学校の修学旅行中止によるキャンセル料について 

この度の新型コロナウイルスに影響した小・中学校の修学旅行中止による旅

行会社等へのキャンセル料について伺います。 

(１) 各学校に発生したキャンセル料を伺います。 

(２) その処置はどうしたのか伺います。 

(３) 台風や地震、この度の新型コロナウイルス等に対応したキャンセル料

が発生しないように、特約の付加の必要性を伺います。 

 

３．災害対策について（４回目） 

災害は時を選びません。非常時に備えた対策が求められます。弱者の避難に

ついて先の議会で「一人で避難するのが難しい方は、非常時の避難に備えて、

事前に届け出をしておく」等の答弁があり、そこで伺います。 

(１) 受付課と、現在の各町会の届け者の人数を伺います。（書面） 

(２) 避難を必要とした事態の桶川市の対応を伺います。 

(３) 町内会等との関わりを伺います。 
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４．ＡＥＤのコンビニ設置について 

(１) 市民の方々の周知度を伺います。 

(２) コンビニ店の「ＡＥＤ設置の市民の方への周知方法」を伺います。 

(３) これまでに、使用されたことがあるのか。 

 

５．コンビニ店への広報設置について 

(１) 市民の方々の周知度を伺います。 

(２) コンビニ店の「広報設置の市民の方々への周知方法」を伺います。 

(３) コンビニ店には、どのような形で広報を届けているのか伺います。 

 



12 

１２番 相馬 正人  

 

１．市役所業務の効率化について 

(１) ＡＩ及びＲＰＡの導入 

(２) テレワークの導入 

(３) 非接触型行政サービスの提供 

 

２．公園の改修について 

(１) 改修が必要な公園数 

(２) 今後の改修計画 

(３) ユニバーサルデザインの導入 

(４) 多機能公園への移行 
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４番 岡野 千枝子  

 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

(１) 新型コロナワクチン接種について 

① 高齢者のワクチン接種の状況と課題について伺う。 

② 基礎疾患のある方の接種予定について伺う。 

③ 一般の方の接種予定について伺う。 

④ 市内の方の市外での大規模集団接種の予約状況について伺う。 

(２) 市内での施設感染の対応状況について 

① これまでの施設内感染の状況について伺う。 

② 施設でのＰＣＲ検査の状況について伺う。 

③ 施設内での感染対策について伺う。 

④ 介護従事者へのワクチン接種について伺う。 

 

２．桶川版「こども庁」の創設について 

(１) 年齢別人口と保育所と幼稚園の利用状況について伺う。（資料配付） 

(２) 放課後の小学生の居場所づくりについて伺う。 

(３) 放課後の中高生の居場所づくりについて伺う。 

(４) 桶川版「こども庁」の可能性について伺う。 

 

３．教育について 

(１) 小中学校の取組について 

① 令和３年度、年間行事予定と実施上の課題について伺う。 

② 中学校の部活動の状況と実施上の課題について伺う。 

(２) ＩＣＴ教育について 

① 大型モニターの活用状況と課題について伺う。 

② 端末の活用状況と課題について伺う。 

③ オンライン学習の状況と今後の計画について伺う。 
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２番 星野 充生 

 

１．市長の今後の市政方針、政治姿勢について 

(１) 産婦人科医誘致について、臨時議会の所信表明では触れなかった。 

① これまでの８年間でどのような取組を行ってきたのか。 

② 今後の取組についての具体的方策は。 

(２) デマンド交通について 

① 自治体により様々な形態で実施しているが、参考としている自治

体があるか。 

② 地域公共交通会議との関係は。 

(３) 小中学校体育館へのエアコン設置について 

① いつまでに設置しようと考えているか。 

② 体育館への設置は歓迎するところだが、現場からは未設置の特別

教室への設置を求める声も強い。熱中症対策と災害対策とは分けて、

未設置教室へのエアコン設置も具体化すべきと考えるが、市長の考え

を問う。 

(４) 公共施設のありかたについて 

① 日出谷地区におけるコミュニティ拠点の整備についていつまでに、

どのような施設にしようと考えているのか。 

② 今後のまちづくりの推進において、集約型都市構造と魅力的な拠

点を形成する「コンパクト」、ＡＩやＩｏＴ、ＩＣＴ技術を活用する

「スマート」、災害時等におけるまちの持続性を高める「レジリエン

ト」の３つの視点が重要とのことだが、公共施設の役割と３つの視点

との関係をどう考えているか。 

(５) 平和宣言都市の市長としての考え 

① 今年１月２２日、核兵器禁止条約が発効した。現在原水爆禁止日

本協議会は「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」

活動を行っている。市議会としても４年前に、核兵器禁止条約に参加

を求める意見書を政府に提出した。市長の核兵器禁止条約に対する考

えを問う。 
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２．新型コロナワクチン接種について 

(１) 政府は高齢者のワクチン接種完了期日を７月末としているが、完了の

見込みはあるのか。予約、接種の状況を問う。 

(２) ワクチン予約の電話がつながりにくい、などの声があったが、その他

予約に関する課題点は何かあったか。また、課題点について今後の対策

は何が考えられるか。 

(３) 接種当日のキャンセル分について、その対応で物議をかもした自治体

もあった。市の当日キャンセルに対する対応について問う。 

(４) ワクチンの安全・迅速な接種のために、自治体への万全の支援を国が

責任を果たすことはもちろん、同時に大規模検査で感染を封じ込める、

打撃をこうむるすべての中小企業、個人事業主、労働者に十分な補償と

生活支援を行うことが、コロナ収束の鍵と考える。 

① 学校や保育所などに一人でも感染者が出た場合には、そこに通う

児童生徒、職員全員に検査を行う体制をつくるべきと考えるが、市の

見解を問う。 

  ② あらたな補償や生活支援策は何か考えているか。 

 

３．音響式信号機について 

(１) 音響式信号機の設置状況を、地図上に示して説明を求める。（資料請

求） 

(２) 音響式信号機の設置基準は何か。 
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１番 坂本 敏治  

 

１．生活保護行政について 

(１) 扶養照会の取り扱いについて伺う。 

① 照会の行う判断基準、照会範囲、照会時期について 

② 照会についての生活保護利用者の同意について 

③ 令和２年度における照会範囲別の照会件数とその結果について 

(２) 資産活用の取り扱いについて伺う。 

① 居住用家屋の保有容認基準について 

② 居住用家屋保有世帯数と全生活保護利用世帯に対する割合 

(３) 相談業務の現状について伺う。 

① 生活相談急増のなかでの相談業務担当職員配置状況について 

② 相談室（面接室）を設置していない理由について 

(４) 生活保護事務執行体制について伺う。 

① 生活保護事務の一部を委託しているが、その理由について 

② 生活保護事務は市職員が行うことが適当と思うが市の判断につい

て 

 

２．学校教育について 

(１) ＩＣＴ教育実施に伴う新たな保護者負担について伺う。 

① ＩＣＴ教育実施に伴う家庭でのオンライン学習環境調査結果につ

いて 

② タブレット端末を宿題等で家庭学習でも活用する可能性について 

③ 環境整備支援策の検討状況について 

(２) 給食費助成事業の実施について伺う。 

① 令和２年度２学期の給食費助成事業の評価について 

② 給食費の保護者負担軽減策の実施について 

(３) 少人数学級の進捗状況について伺う。 

① 今年度当初における市内小中学校の学級編成の状況について 

② 小学校での少人数学級実施全体計画と中学校での実施について 
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３番 砂川 和也  

 

１．食と農を通した健康増進について 

(１) 食生活と健康寿命の関係について 

① 市民の平均寿命と健康寿命の推移について伺います。 

② 健康寿命を延ばす食生活について伺います。 

(２) 成長期の食育環境について 

① 食生活の変化と成長期への影響について伺います。 

② 食育計画とその効果について伺います。 

(３) 地産地消の効果について 

① 作付け農産物の変化について伺います。 

② 市内での農産物の利用状況について伺います。 

③ 地元農産物で楽しむ食生活について伺います。 

 

２．公共交通ネットワークについて 

(１) 公共交通機関の現状について 

① 公共交通機関の定義と市内での利用状況について伺います。 

② 公共交通機関運営者から寄せられる経営上の課題について伺いま

す。 

③ 高齢者・障害者買物支援の利用状況について伺います。 

(２) 都市拠点のネットワーク化について 

① ネットワーク化の必要性について伺います。 

② 現在のネットワーク化の整備状況について伺います。 

③ 教育現場での公共交通の活用について伺います。 

④ 公共交通ネットワークの構築に向けた取組について伺います。 
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１６番 江森 誠一  

 

１．公共施設等整備計画について 

(１) 勤労青少年ホームの解体予定とその後の利用計画について伺う。 

(２) ことぶき広場整備事業に伴う、公共施設等配置計画の進捗状況につい

て伺う。 

(３) 旧日出谷保育所跡地の整備計画について伺う。 

(４) 旧分庁舎、仮設庁舎跡地の地域生活拠点整備計画について伺う。 
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１０番 新島 光明  

 

１．学校教育について 

(１) 就学援助制度について 

① 就学援助費支給状況について（資料 「支給要綱」第２条第１項

第１号及び第２号のア〜ウ別に過去５年間を一覧表として） 

② 「２文科初第１７６９号令和３年２月１９日」の新型コロナウイ

ルス感染症に対応した持続的な学校運営のためのガイドラインの改訂

について(通知)によると、「就学援助等については、その認定及び学

用品費等の支給については、申請期間の延長等、可能な限りの柔軟な

対応を行うと共に、新型コロナウイルス感染症の影響等により家計が

急変した年度の途中において認定を必要とする者について、速やかな

認定と必要な援助を行うこと」とあります。これを受けてと思われま

すが、蕨市教育委員会では、「就学援助のお知らせ」に赤字で「※新

型コロナウイルス感染症の影響により、家計が急変した世帯への就学

援助も行っています」との記載をしたお知らせを保護者にお知らせし

ていますが、当市教育委員会の対応について伺う。 

(２) ＩＣＴ教育について 

① タブレット端末の家庭学習での利用の現状及び今後の方向性につ

いて 

② 経済的に困窮している家庭への環境整備及び利用料の支援の現状

及び今後の方向性について 

 

２．県道１２号線「滝の宮橋」付近の舗装修繕工事について 

(１) この工事は７月１６日までを工期として既に始まっています。先日、

この件でお聞きしたところ「舗装を２０ｃｍかさ上げする工事」とのこ

とでありましたが、あらためてこの舗装修繕工事について伺う。 

① 工事の概要について 

② 工事の主たる目的について 

特に、主たる目的ですが、「浸水による交通遮断を防止すること」

と思われますが、２０ｃｍ程度のかさ上げで十分に効果が期待できる

とした県の判断根拠について伺うものです。 

 

 

 



20 

３．総合グラウンド構想（平成２９年３月策定）について 

(１) 「構想」策定から４年経過する中での実現に向けた検討状況を伺う。 

(２) 実現に向けた到達点及び課題は何か伺う。 

(３) 実現に向けた目標を含めたスケジュールを伺う。 
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１３番 浦田 充  

 

１．桶川市の共生社会、バリアフリーへの取組姿勢について 

(１) 期日前投票について 

① 期日前投票所の利用状況と拡充の方向性を伺う。（投票数に占め

る各期日前投票所投票数の割合や人数のわかる資料配付） 

② 期日前投票所へのアクセスの改善について伺う。 

ア．期日前投票期間中、循環バスが市役所を通るようにしたり、循

環バスを増便したりすることはできないか。 

イ．おけがわマインに設置される期日前投票所へは、階段を利用で

きない市民がマイン連絡橋から直接アクセスできず、過度の負担

を強いる状況にあり、結果的に投票率の低下の一因になっている

のではないか。また、憲法１５条に反しないか。 

(２) 健康福祉の観点からのマイン連絡橋バリアフリー化について 

① 連絡橋を通行できない人のマインアクセスの身体への負担をどう

捉えているか。市の公共施設の利用に過度の負担を強いる状況は、憲

法１４条に反しないか。 

② マイン内の医療機関の利用もままならない。アクセスの改善が必

要ではないか。 

(３) 商業施設、飲食店、個人商店のバリアフリー化について 

① バリアフリー補助金の設定によるメリットは何か。（障害者や高

齢者へもたらされる効果を含む） 

(４) 障害者理解やノーマライゼーションに関する市の姿勢について 

① 過去５年間の研修の実施状況について、内容や対象者、出席者数

を伺う。（資料配付) 

② マイン（株式会社新都市ライフホールディングス）に対する働き

かけは、いつ、どこでどのように行ったのか、資料にて説明願いた

い 。（資料配付） 

 

２．桶川市の新型コロナウイルス対策について 

(１) オンライン学習について 

① 自主休校や自宅待機で欠席する児童生徒へのオンライン学習等の

活用状況を伺う。 

② 臨時休校となった場合に、すぐに非対面授業の実施は可能か。 

③ 教員のオンライン指導についての支援は十分か。 
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(２) ワクチン接種後の副反応等への対応について 

① ワクチン接種者が、ワクチン接種後に仕事や介護、学校などを休

むことができる体制は、整っているのか。民間事業者への働きかけは

しているか。 
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５番 北村 あやこ  

 

１．市民の命と健康を守る市長の政治姿勢について 

(１) 新型コロナ対策について 

① 昨年度の特別給付金も含め、補助金と支出項目について一覧表で

担当課、契約形態も含めて、一覧表で提出願い、市独自の施策につい

て説明願いたい。 

② ワクチンの引き受け先について、医療機関ごとに、当初と追加別

に、予約状況と接種率の一覧表で見通しを説明願いたい。また、苦情

はどのくらいあったのか。 

(２) 昨年、緊急事態宣言が出る前、有識者の市民から、早期にＰＣＲ検査

に取り組むよう進言があったと聞くが、どのように検討したのか。 

(３) 病院について 

① ６月４日現在の県央地域における陽性者数の人数、治癒者数、重

度中度軽症別、入院、施設、自宅待機者数の状況を資料にて報告いた

だきたい。 

② コロナ禍以降、パンデミックに対する市の予防や治療体制の整備

に取り組むべきだが、医療法における当市の病院誘致の可能性を市長

はどう考えているのか。 

 

２．飛行学校整備工事（市指定文化財）について 

(１) 前議会以降の取組について 

① 前議会、木材（防腐･防蟻）数量調書の間違いを指摘したが、修正

などは行われたか。文化財であり、加圧注入を含め防腐･防蟻の処理

方法を部材ごとに明確にできているか。 

② １年経過後（契約約款の瑕疵担保責任）の保守点検と修理結果に

ついて、資料で報告をいただき、補修の費用については、今後も含め

てどう約束しているのか。 

③ 飛行学校に限らず、土木を含めた工事関連の瑕疵担保責任は、検

査（調査）は実施され公文書として保存されているか。（例 新庁

舎） 
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３．随意契約ガイドラインについて 

(１) 改訂について 

① 前議会で約束した随意契約のガイドラインの改訂ができていない

と聞く。今年度の随意契約は、法令通りに徹底できるのか。 

② 業者や市民も検索できるホームページでの公表を速やかに求める。 

③ ２０２０年度随意契約上位１０社の金額と、事業名内訳、随意契

約理由を一覧表にしていただき、毎年度に発生する工事や維持管理に

関する計画を作っているか説明を求める。 

 

４．地球温暖化について 

(１) 温暖化がもたらす影響についての認識と、市の取組内容を伺う。 
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８番 仲又 清美  

 

１．社会的孤立防止について 

(１) 小さな声に耳を傾ける取組について 

① 女性相談について 

ア． コロナ禍の影響について 

イ． コロナ禍における取組と課題について 

② 産前・産後ケアについて 

ア． コロナ禍の影響について 

イ． コロナ禍における取組と課題について 

③ こども食堂について 

ア． コロナ禍の影響について 

イ． コロナ禍における取組と課題について 

(２) 外国人への生活支援について 

① 多言語による周知方法について 

ア．国籍別外国人住民登録者数の現況について（統計の資料希望） 

イ．ホームページにおける多言語対応の現況について 

ウ．ごみの分別等、多言語別のガイドの現況について 

② 外国人のための相談事業について 

ア． 通訳等、各種相談体制について 

イ． コロナ禍における外国人への支援の現況と課題について 

③ 民間活力を利用した外国人のための支援について 

ア．交流会等の現況について 

イ．今後の課題と支援について 

 

２．魅力あるまちづくりについて 

(１) 「企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）」を活用した魅力あるま

ちづくりについて 

① 県内の自治体で、企業版ふるさと納税を活用した魅力ある施設や

事業が増えているが主な自治体の事例について 

② 「企業版ふるさと納税（地方創生応援税制）」を活用したいなど

の問合せや相談について 
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(２) 新しいひとの流れをつくる事業について 

① 国から地域再生計画として認定された「桶川市まち・ひと・しご

と創生推進計画」における「新しいひとの流れをつくる事業」の項目

について 

ア．「べに花ふるさと館を活用した観光まちづくり拠点の形成」を

掲げた具体的な構想について 

イ．「都市公園や身近な広場の充実」を掲げた具体的な構想につい                 

て 

② 東口駅前広場や県道停車場線、中山道等の整備にあたり、宿場町

の景観を再現した魅力あるまちづくりの構想について市長の考えを伺

う。 
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９番 にいつま 亮  

 

１．官民協働・市民参加のまちづくりの推進について 

(１) 官民協働・市民参加のまちづくりについて 

① 官民協働で行うまちづくりについて市の見解と取組を伺う。 

② 市民参加で行うまちづくりについて市の見解と取組を伺う。 

(２) 桶川市の情報発信の現状と取組について 

① 行政課題の発信について伺う。 

② オープンデータの活用と推進について伺う。 

(３) 連携手法について 

① 包括連携の仕組みについて伺う。 

② 包括連携の現状について伺う。（連携先一覧の提出をお願いしま

す） 

③ 包括連携以外の連携方法について伺う。 

 

２．ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）推進について 

(１) 本市のＳＤＧｓに対する認識と取組について 

① 本市のＳＤＧｓに対する認識について伺う。 

② 本市においてＳＤＧｓを取り組んでいくことへの見解を伺う。 

(２) 本市のＳＤＧｓの推進状況について 

① 市職員に対する推進の取組と現状について伺う。 

② 学校現場に対する推進の取組と現状について伺う。 

③ 市民に対する推進の取組と現状について伺う。 

④ 市内事業者に対する推進の取組と現状について伺う。 

 

３．小中学生の体力向上について 

(１) 小中学生の体力・運動能力について 

① 近年の小中学生の体力・運動能力について市の見解を伺う。 

② コロナ禍における小中学生の体力・運動能力の影響についての検

証状況と市の見解を伺う。 

③ 運動能力低下がもたらす身体・社会生活への影響について市の見

解を伺う。 
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(２) 小中学生の体力・運動能力向上に向けた取組と現状について 

① 運動する習慣作り、機会、場所の創出について伺う。 

② 学校や地域の指導者の確保、教育について伺う。 

③ 偏った食事や睡眠など、生活習慣に対する指導について伺う。 
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１７番 佐藤 洋  

 

１．燃やせるごみの処理について 

(１) 単独なのか広域か。 

(２) 広域ならどのような組合せか。 

(３) その中での、メリットデメリットは。 

(４) 早期の実現可能性は。（年月のめど） 

(５) それまでの毎年の費用は。（概算） 

(６) 小川地区衛生組合の民間委託をどう見るか。 

 


